



PROYEK TOL PAMULANG CINERE SEGERA TERSAMBUNG

Pekerja dengan alat berat mengerjakan pembangunan jembatan Tol Serpong - Cinere di ruas Pamulang - Cinere di Pamulang, Tangerang Selatan, Banten, Selasa (27/9). Pembangunan jembatan tersebut nantinya Tol Serpong - Cinere akan tersambung langsung dengan main road Jalan Tol Cinere-Jagorawi yang dapat mempersingkat jarak dan waktu tempuh masyarakat yang akan ke Bogor dari Tangerang atau sebaliknya.

Pemkab Tangerang Kebut Pembangunan Jembatan Ketapang *Aquaculture*

Pembangunan jembatan itu untuk menyambut kegiatan internasional Partnerships in Environmental Management for the Seas of East Asia (PEMSEA) Network of Local Governments (PNLG) pada akhir Oktober 2022 mendatang. Selain itu, juga menjadi fasilitas publik yang dapat meningkatkan perekonomian masyarakat setempat.

TANGERANG (IM) - Pemerintah Kabupaten Tangerang menggebut pembangunan akses jalan dan jembatan di kawasan Ketapang Aquaculture, Desa Ketapang, Kecamatan Mauk, Kabupaten Tangerang, Banten.

Pembangunan itu untuk menyambut kegiatan internasional Partnerships in Environ-

mental Management for the Seas of East Asia (PEMSEA) Network of Local Governments (PNLG) pada akhir Oktober 2022 mendatang.

Selain itu, jembatan Ketapang Aquaculture juga menjadi fasilitas publik yang dapat meningkatkan perekonomian masyarakat setempat. Kepala Bidang Bina Marga,

Endang Sukendar mengatakan, akses jalan dan jembatan yang dibangun akan dilalui para tamu dari 12 negara dan 53 kota pesisir se-Asia Timur dalam kegiatan PEMSEA pada 25-28 Oktober 2022. Salah satu agenda penting dalam acara tersebut yakni kunjungan ke kawasan Ketapang Aquaculture yang berada di Kabupaten Tangerang.

Dia menyebut, pihaknya telah melaksanakan beberapa pembangunan guna mempermudah akses masuk ke kawasan hutan mangrove Ketapang Aquaculture. Dia memastikan akses jalan dan jembatan tersebut akan segera rampung.

"Untuk proses pembangunan jalan dan jembatan di kawasan tersebut sudah 60

persen. Dari total keseluruhan 2 titik lokasi yang kita lakukan pembangunan, sudah 1 titik lokasi jalan sepanjang 110 meter yang telah dikerjakan dan 1 titik jembatan sepanjang 176 meter yang sedang kita selesaikan. Tentunya ini akan terus kita kejar ya," kata Endang, Selasa (27/9).

Endang menjelaskan, pembangunan akses jalan dan jembatan tersebut akan bermanfaat untuk membangkitkan perekonomian bagi warga sekitar kawasan tersebut.

"Mayoritas warga di Desa Ketapang adalah nelayan, tentunya dengan adanya pembangunan ini (jalan dan jembatan) dapat memberikan manfaat untuk membangkitkan ekonomi masyarakat sekitar wisata mangrove," tuturnya.

Meski waktu pembangunannya cukup singkat, Endang memastikan keselamatan dan kesehatan kerja (K3) menjadi prinsip konstruksi berkelanjutan yang diterapkan oleh para pekerja proyek di tempat tersebut. Endang mengingatkan kontraktor untuk menerapkan K3 di lapangan dalam penerapan manajemen keselamatan kerja.

"Dengan meningkatkan keselamatan konstruksi pada seluruh kegiatan pembangunan, tentunya memiliki beberapa keuntungan seperti mengurangi keterlambatan penyelesaian proyek dan mencegah kecelakaan. Sehingga, proses pembangunan dapat menciptakan rasa aman, dan aktivitas di sekitar proyek tidak terganggu," tutupnya. ● pp

DIDUGA TERLIBAT PUNGLI DI PASAR BARU PADARINCANG

Oknum ASN dan Dua Pihak Swasta Ditahan Polda Banten

SERANG (IM) - Tiga tersangka dugaan pungli ratusan pedagang di Pasar Baru Padarincang, Kecamatan Padarincang, Kabupaten Serang ditahan Penyidik Ditretkorat Reserse Kriminal Khusus (Ditreskrimsus) Polda Banten.

Ketiga tersangka yang ditahan oleh Polda Banten yaitu Koordinator Pasar pada Dinas Koperasi, Perindustrian dan Perdagangan (Diskoperindag) Kabupaten Serang berinisial BH, serta PG dan T pihak swasta.

Kasubdit III Tipikor Ditreskrimsus Polda Banten, Kompol Doni Satria Wicaksono mengatakan ketiganya telah dilakukan penahanan sekitar sepekan yang lalu. Pelaku diduga kuat telah melakukan pungutan liar kepada para pedagang di Pasar Baru Padarincang.

"Sudah seminggu yang lalu ditahan. BH itu koordinator pasar statusnya ASN, PG dan T itu tukang parkir," katanya saat dikonfirmasi Selasa (27/9).

Doni menjelaskan jika hingga saat ini penyidik baru menemukan peran ke tiga tersangka dan belum ditemukan adanya pelaku lain dalam kasus dugaan pungli tersebut. "Enggak orang ini aja, tiga orang, keterangan peran," jelasnya.

Doni mengungkapkan jika ketiga tersangka akan dijerat Pasal 12 huruf e jo Pasal 23 Undang Undang RI Nomor 20 Tahun 2001 tentang Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi, jo pasal 55 ayat 1 ke 1 KUHP.

"Alasan penahanan sesuai KUHP (kekhawatiran tersangka akan melarikan diri, menghilangkan barang bukti dan mengulangi tindak pidana - red)," ungkapnya.

Sebelumnya, Doni menjelaskan penyidikan kasus

dugaan pungli tersebut, yang diduga melibatkan ASN di UPT Pasar Padarincang itu, dilakukan setelah adanya laporan masyarakat pada Mei 2022 lalu.

"Kami mulai melakukan penyelidikan bulan Mei 2022. Naik tahap sidik (penyidikan) bulan Juli ini," jelasnya.

Doni menambahkan dari hasil penyelidikan dan pemeriksaan saksi-saksi, para pedagang dipungut Rp3 juta agar bisa menempati kios di Pasar Baru Padarincang. Diduga ada ratusan pedagang yang sudah menyetor ke oknum di Pasar.

"Perkios itu kalau tidak salah dipungut Rp3 juta. Ada ratusan kios disana. Yang melakukan pungutan belum dapat saya sampaikan," tambahnya.

Lebih lanjut, Doni mengungkapkan penyidik Subdit III Tipikor Ditreskrimsus Polda Banten telah melakukan pemanggilan terhadap para pihak terkait, dan mengumpulkan barang bukti.

Doni menambahkan pemanggilan dan pemeriksaan sejumlah saksi, sebagian besar dari para pedagang yang telah menyetorkan uang, dan dinas terkait.

Berdasarkan data yang diperoleh, Pasar Baru Padarincang dibangun di atas lahan sekitar 1,5 Hektar, terdiri dari empat Blok yaitu Blok A memiliki 35 bangunan kios dan 198 los, Blok B memiliki 80 bangunan kios, Blok C memiliki 60 bangunan kios, dan Blok D memiliki 20 los.

Namun kios yang dipergunakan untuk para pedagang hanya 170 kios dari total 175 kios, sisanya akan digunakan seperti untuk kantor sekretariat pasar, ruang ibu menyusui, perbankan dan 2 kios untuk tempat pemasaran UMKM. ● pra

Pj Gubernur Banten: Generasi Muda Harus Kreatif dan Akrab Teknologi

SERANG (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur Banten, Al Muktabar membuka kegiatan Muktabar Pembukaan Kegiatan Pemilihan Duta Pajak Daerah Provinsi Banten Tahun 2022. Diharapkan kegiatan ini dapat dimaknai sebagai upaya meningkatkan kompetensi sumber daya manusia (SDM) terutamanya generasi muda.

"Pemilihan Duta Pajak Daerah Provinsi Banten tahun 2022 kita semua lakukan dengan sebaik-baiknya, pada dasarnya yang kita lakukan ini ada kaitannya dengan meningkatkan kompetensi Sumber Daya Manusia (SDM)," ungkap Al Muktabar di Le Dian Hotel and Cottage, Kota Serang, Senin (26/9) malam.

Al Muktabar juga mengatakan generasi muda atau generasi penerus harus dapat meningkatkan kreativitasnya dan diharapkan dapat akrab dengan perkembangan digitalisasi sebagai salah satu pengembangan SDM. "Generasi muda harus memikirkan lebih jauh lagi ke depannya, sehingga saya berpesan agar dapat meningkatkan krea-

tivitasnya. Generasi muda juga harus akrab dengan teknologi," katanya.

Al Muktabar berharap Duta Pajak Daerah nantinya dapat menyampaikan informasi kepada masyarakat terkait pentingnya wajib pajak untuk membayar pajak dalam membantu pembangunan suatu daerah, karena pajak merupakan dasar untuk membangun Provinsi Banten.

"Masyarakat dijelaskan dengan baik bagaimana manfaat, penggunaan, dan tujuan kita melakukan pembayaran pajak. Sehingga kita berharap akan memiliki kesadaran bersama dan masyarakat dapat melihat serta merasakannya," imbuhnya.

"Pajak merupakan sumber pembiayaan pembangunan. Oleh karena itu saya sering sampaikan di berbagai kesempatan sumber pembangunan itu dari rakyat, oleh rakyat, dan untuk rakyat sehingga dibutuhkan satu kesadaran bersama," sambungnya.

Sementara Kepala Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) Provinsi Banten, Opar Sohari menyampaikan, nantinya Duta Pajak Daerah ini akan menjadi salah satu ikon Bapenda Provinsi Banten untuk menyampaikan dan mengingatkan kepada wajib pajak agar menunaikan kewajibannya membayar pajak.

"Bagaimana mereka menarik wajib pajak untuk dapat membayar pajak guna membangun Provinsi Banten. Mereka itu mitra kami dan tugasnya membantu menyosialisasikan pajak daerah dan kebijakan - kebijakan mengenai pajak. Kita sangat terbantu dengan adanya Duta Pajak Daerah," ujarnya.

Pemilihan Duta Pajak Daerah Provinsi Banten tahun 2022 diikuti oleh 32 peserta yang terdiri dari dua orang laki-laki dan dua orang perempuan dari masing-masing kabupaten/kota se-Provinsi Banten. Nantinya akan dipilih enam orang untuk menjadi Duta Pajak Daerah Provinsi Banten tahun 2022. ● pra



PERMOHONAN PEMBUATAN PASPOR MENINGKAT

Petugas merekam sidik jari pemohon pembuatan paspor di Kantor Imigrasi Kelas I Serang, Banten, Selasa (27/9). Permohonan pembuatan paspor di Kantor Imigrasi Serang meningkat sejak dibukanya kembali perjalanan ke luar negeri termasuk ibadah umroh, dari jumlah pembuatan 5.029 paspor pada tahun 2021 menjadi 17.760 paspor pada Januari hingga Agustus 2022.

Kabupaten Tangerang Marak Peredaran Obat-obatan Terlarang

TANGERANG (IM) - Wilayah Kecamatan Cisoka dan Kecamatan Solear, Kabupaten Tangerang, marak dengan peredaran penyalahgunaan ketersediaan farmasi jenis obat hexymer dan tramadol.

Kapolsek Cisoka, AKP Nurokhman, Loka Pengawas Obat dan Makanan (Loka POM) juga harus terlibat dalam memberantas sejumlah toko berkedok kosmetik yang memperjualbelikan obat-obatan keras golongan G tersebut.

"Loka POM juga harus ikut memberantas," ujar Nurokhman, Selasa (27/9).

Menurut Kapolsek, pi-

haknya telah berupaya memberantas peredaran obat-obatan tersebut.

Namun, tetap tidak maksimal, lantaran setelah ditindak toko-toko ini masih beroperasi kembali.

"Kalau saya sudah perintahkan anggota untuk turun. Kalau masih buka lagi, nanti saya perintahkan untuk ditutup operasi saja, akan berkoordinasi dengan pihak PPNS, dan Muspika kita bergerak bareng," jelas Nurokhman.

Ia berharap sumber peredarannya harus diberantas. "Itu meresahkan masyarakat, dan merugikan kesehatan bila berkepanjangan," pungkasnya. ● pp

Beredar Mainan Anak di Kota Tangerang Terakses Judi Online

TANGERANG (IM) - Lembar bergambar karakter kartun yang diperjualbelikan di depan sekolah Dasar kawasan Kota Tangerang, menghebohkan wali murid. Pasalnya, dalam lembaran gambar serial kartun tersebut terdapat kode batang (barcode) yang terakses aplikasi judi online.

Malik, salah satu orang tua murid menjelaskan kalau kejadian itu dia ketahui setelah anaknya membeli lembar gambar karakter tersebut di SD 04 Kunciran. "Iya maknanya saya iseng-iseng ngetes barkode yang ada di gambar, ternyata nge-link ke situs judi online," kata Malik, Selasa (27/9).

Dia menjelaskan lembar bergambar karakter dalam serial kartun itu, berupa kartu berukuran 5x8 sentimeter. Pada bagian kartu terdapat kode batang yang bisa discan.

"Saat saya coba, awalnya

itu nyambung ke aplikasi WeChat. Karena enggak punya aplikasi itu, jadi enggak bisa mengakses. Tapi saya coba buka alamat websitenya pake browser, pake PVN ternyata mengarah ke website luar negeri yang buat taruhan bola atau judi online, tapi pakai bahasa China. Aneh kan ini ada di Indonesia, padahal dari China ini," ucap dia.

Dengan adanya kejadian itu, dia berharap orang tua siswa dan lingkungan sekolah lebih mengawasi lingkungan sekolah dan siswa-siswinya. Sebab mainan tersebut sedang digandrungi anak-anak sekolah dasar.

"Mainan itu lagi ngetren di kalangan anak-anak. Saya khawatir juga, maksudnya kenapa harus mencantumkan ke website itu judi online. Kan, kalau anak-anak yang sudah paham kemungkinan dia bakal scan atau cari tahu, penasaran," ucap Malik. ● pp



PASAR JAMU NGUTER

Pedagang melayani pembeli bahan baku jamu di Pasar Jamu Nguter, Kabupaten Sukoharjo, Jawa Tengah, Selasa (27/9). Selain sebagai pusat industri jamu setempat, pasar tersebut juga menjadi salah satu destinasi wisata dan pengamatan tradisional di Kabupaten Sukoharjo.

MALAS ANTRE PANJANG DI SPBU

Warga Kota Tangerang Pilih Isi Bensin Eceran

TANGERANG (IM) - Saat harga bahan bakar minyak (BBM) resmi naik, antrean pengendara yang hendak mengisi BBM jenis tertentu mengular di banyak SPBU. Antrean itu juga terjadi di Kota Tangerang.

Sejumlah pengendara kemudian memilih untuk menghindari antrean tersebut dan mengisi BBM secara eceran, dengan harga yang relatif sedikit lebih mahal. "Sekarang sudah beralih ke eceran," kata Tanjung seorang warga Kota Tangerang, Selasa (27/9).

"Lebih cepat ngisinya, ga antre, harga cuma beda sedikit," tambah dia.

Tanjung bercerita bahwa dirinya pernah ikut mengantre untuk membeli bensin di sebuah SPBU. Panjangnya antrean membuat dia kapok. "Paling males banget antre," ucap dia.

"Terakhir antre di SPBU kapan ya, lupa. Terakhir ngantre saking lamanya saya nonton serial biar nggak bosan," imbuhnya.

Meskipun harga bensin eceran juga ikut naik, Tanjung tetap memilih membeli bensin eceran saat antrean SPBU tampak panjang. Harga

bensin yang dijual secara eceran dahulunya dibandrol seharga Rp 10.000 per liter untuk pertalite. Saat ini, para pedagang menaikkan harga jual bensin pertalite eceran menjadi sekitar Rp 11.500 - Rp 12.000.

Sebelumnya, Presiden Jokowi mengumumkan kenaikan harga pertalite, solar, dan pertamax. Harga terbaru BBM bersubsidi dan non-subsidi itu mulai berlaku pada Sabtu (3/9) pukul 14.30 WIB.

Harga pertalite naik dari Rp 7.650 per liter menjadi Rp 10.000 per liter. Solar subsidi dari Rp 5.150 per liter menjadi Rp 6.800 per liter, dan pertamax dari Rp 12.500 menjadi Rp 14.500 per liter. Pemerintah terpaksa menaikkan harga BBM lantaran melonjaknya harga minyak dunia dan pembengkakan anggaran subsidi BBM.

"Saat ini pemerintah membuat keputusan dalam situasi yang sulit. Ini adalah pilihan terakhir pemerintah yaitu mengalihkan subsidi BBM sehingga harga beberapa jenis BBM akan mengalami penurunan," ujar Presiden Jokowi dalam jumpa pers di Istana Merdeka, Sabtu (3/9). ● pp